

## Danramil 0811/05 Rengel Terjun Bersama Masyarakat Bersihkan Saluran Air Sungai Dari Sampah

Basory Wijaya - [TUBAN.XPRESS.CO.ID](http://TUBAN.XPRESS.CO.ID)

Dec 4, 2023 - 12:36



TUBAN – Demi menciptakan lingkungan yang bersih bebas dari sampah, Koramil 05/Rengel dipimpin langsung Danramil Kapten Inf Subandi bersama anggota babinsa serta masyarakat lakukan gotong royong bersihkan sampah di bantaran sungai yang berlokasi di RT.02 RW.01 Desa Rengel Kec. Rengel Kab. Tuban, Senin (04/12/2023).



Menurut Babinsa Rengel Serka Sukis mengatakan tujuan dilaksanakan kegiatan

pembersihan sampah di Sungai tersebut adalah agar aliran sungai menjadi lancar, karena jika adanya sampah ranting-ranting kayu dan sampah-sampah plastik di sungai akan menghambat air mengalir dan dapat menyebabkan banjir.

“Bersih-bersih sampah yang dilakukan juga dapat menghindarkan dari bau yang tidak sedap akibat sampah yang menumpuk”, Kata Babinsa.

Di lokasi kegiatan kerja bakti, Danramil 0811/05 Rengel Kapten Inf Subandi menjelaskan bahwa Sungai perlu dijaga dan dirawat kebersihannya, akibat adanya penumpukan sampah. Selain itu, aliran sungai ini juga dibutuhkan bagi para petani untuk mengairi sawah, sehingga perlu adanya perawatan dan pembersihan secara rutin. “Kami bersama warga bergotong royong bersama-sama membersihkan Sungai dari sampah, rumput liar dan ranting-ranting kayu dengan harapan menciptakan lingkungan yang bersih, agar terhindar dari munculnya wabah penyakit.

“Kegiatan ini salah satu metode dalam menjalankan tugas sebagai Aparat Komando Kewilayahan (Apkowl) dalam rangka pembinaan teritorial kewilayahan, dan teladan bagi masyarakat, sehingga dapat menggugah kesadaran masyarakat akan indahnya kebersihan”, Jelas Danramil.

Sementara itu, Kades Rengel Bapak Mundhir mengucapkan banyak terima kasih kepada anggota Koramil 0811/05 Rengel, yang mana dengan tulus dan ikhlas telah membantu dalam melaksanakan pembersihan sungai yang ada di desa Rengel ini.

“Semoga TNI selalu diberikan kesehatan, kekuatan dan rizki yang barokah”, Tutur Kades. (Faro)